

Hombres de Hierro
EL FUNDAMENTO DE UN HOMBRE DEL REINO
Parte II
Cuarta Semana

UN HOMBRE DEL REINO ES AQUEL QUE MANIFIESTA VISIBLEMENTE EL DOMINIO COMPLETO DE DIOS
DEBAJO DEL SEÑORÍO DE JESUCRISTO EN CADA ÁREA DE SU VIDA.

Lea en su libro: Parte II El Fundamento de Un Hombre del Reino

7. El Rugido del dominio

8. Autorizado para govenar

Quando Dios creó al hombre a Su imagen, delegó en él la responsabilidad de cuidar y manejar Su creación. De hecho, el mandato que Dios le dio al hombre cuando lo creó a su imagen fue, que “señoree” (Génesis 1:26). Con este mandato Dios le asignó al hombre la administración de lo que Él había creado.

El Dominio del Hombre

Lea el Salmo 24:1

¿Cómo se relaciona el gobierno de Dios sobre la tierra y su plenitud con el mandato divino para que el hombre la gobierne?

¿Cómo cree que se sienten la mayoría de los hombres con respecto al privilegio de gobernar?

¿Cómo lo sabe?

¿Con cuántas frecuencias medita en el dominio que Dios le ha dado para administrar y dirigir?

- Nunca A veces A diario

Describa algún momento en el que sintió el peso de su responsabilidad para gobernar.

Génesis 2 nos revela la autoridad del hombre para gobernar. Dios le concedió a Adán dominio y autoridad sobre todo lugar por donde anduviera. Le dio la responsabilidad y el privilegio de cuidar, cultivar y proteger el huerto. Hasta le dio la tarea de poner nombre a los animales. Considere las profundas implicaciones de eso. Hasta aquel momento nada tenía nombre. Pero una vez que Adán se lo puso, se quedaron.

Dios respeta el dominio que le concedió a Adán. Pero el dominio concedido al hombre puede tener efectos tanto negativos como positivos. Aunque Dios le permite ejercer cierta autoridad, espera que usted lo haga con sumisión a Su autoridad y obediencia a Sus mandamientos. Pero le deja en libertad para escoger. Las decisiones de usted afectan directamente la calidad de vida dentro de la esfera de su dominio.

Si el león no protege su dominio, otro león tomará lo que le pertenece.

Yo tengo el dominio sobre este territorio. Yo tengo el dominio sobre esta manada. Yo soy el que la protege, la mantiene, la dirige y acompaña a las hembras. Este es mi dominio.

Lea Génesis 3:16-19. Enumere las formas en las que el dominio de Adán se afectó por causa de su desobediencia al mandato de Dios.

Ahora lea Romanos 8:19-22. ¿Qué otros efectos hubo en el dominio de Adán por haber escogido pecar?

Considere con qué rapidez cambió el dominio de Adán. Lo que había sido un gozo ahora era frustración. Lo que había sido libertad ahora era trabajo forzado. Donde

reinaba la paz ahora reinaba el caos. Todo se afectó: su esposa, su labor diaria, los animales. Adán recibió el gran dominio para administrar cuando falló, todo su dominio se viró patas arriba.

¿Qué resultado ve a su alrededor cuando los hombres no dirigen?

Considere la esfera de influencia que Dios le ha dado. ¿Cómo está llevando fielmente sus responsabilidades ?

Muchos hombres parecen escapar de la responsabilidad del dominio, o ignoran su derecho a ejercerlo por medio de su gobierno.

¿En qué aspectos le parece que está fracasando como líder?

Aunque Dios es el Rey absoluto y soberano. El le ha asignado un campo para que lo gobierne en Su nombre, bajo Sus reglamentos y en Su imagen como hombre del Reino. Usted se le ha asignado una tarea y es una labor inmensa: administrar la esfera de influencia donde Dios lo ha colocado para avance de la agenda del Reino.

Redefina la Grandeza

Usted es un reflejo de Dios, un portador de su imagen. Usted es el que lleva la batuta, para bien o para mal.

No es orgullo? Esto es algo muy importante y es una pregunta válida. La verdad es que eso de mirarse y ver una imagen de grandeza no parece ser muy espiritual. Dios desea la grandeza de Él para los hombres de este mundo

Lea Mateo 20:20-28. Según este pasaje, ¿que pidió a Jesús la madre de Santiago y Juan?

Esta era una madre llena de orgullo y ambición. Fue a Jesús porque en su corazón sabía que sus muchachos eran los mejores del grupo. En su mente era perfectamente lógico que entre los doce, sus hijos fuesen el número dos y el número tres. Pero Jesús tuvo que educar con respeto a la manera en que el Reino de Dios define la verdadera grandeza y la autoridad.

En ninguno de estos versículos se escucha a Jesús mencionando que la madre o sus hijos estuvieran equivocados al querer la grandeza.

Si la petición de grandeza no era incorrecta, ¿que había de malo en el pedido?

Lea las promesas de Dios a Abraham y a David.

Genesis 12:2 2 Samuel 7:9

Subraye y escriba elementos comunes en ambas promesas.

¿Cómo cree usted que el mundo define la grandeza?

Dios no está opuesto a la grandeza. Es más, lo contrario es cierto: Dios está a favor de la grandeza Pero al igual que Santiago, Juan y la madre de ellos. Todavía hoy los hombres tienen dificultad para comprender lo que significa la grandeza.

Generalmente pensamos en la grandeza en términos de poder, riqueza y prestigio. Es fácil reconocer la grandeza por un auto nuevo o porque su oficina se encuentra en el piso más alto del edificio. La grandeza tiene abundantes fondos en su cuenta bancaria y posee el mejor asiento en el estadio de deportes. Pero en el Reino de Dios, la definición de grande se vira al revés.

Lea Mateo 5:3-12 ¿En que es similar el mensaje de las Bienaventuranzas a la enseñanza de Jesús sobre la grandeza en Mateo 20?

En el Sermón del Monte Jesús usó ideas populares sobre lo que significa una bendición y las viro al revés. ¿Lo ve? En el Reino de Dios existe un sistema de valores completamente diferente. De manera similar, la grandeza en el Reino de Dios no se define como se define en el mundo. La verdadera grandeza no se mide por un número, ni por el tamaño de su cuenta bancaria. La grandeza en el Reino de Dios no se define como se define la grandeza en el mundo.

Ejercite la Grandeza

Acepte el Papel

Dios le ha dado un dominio en el cual usted tiene que gobernar. Usted no solo es responsable de defenderlo, sino también de extenderlo.

Vuelva a leer Mateo 20:25-28. ¿De qué manera ha visto a hombres dominando a otros hombres?

Lea Juan 13:1-5, 12-17. ¿Cuál hubiese sido su reacción de haber estado en aquel salón, aquella noche?

¿Cómo se relaciona la conducta de Jesús en Juan 13 con Sus enseñanzas en Mateo 20?

El siervo no es mayor que su Señor. El hombre del Reino sabe que la manera de llegar a la grandeza es con un cubo y un trapo. Está en el polvo y en la mugre del servicio. Está en el suelo, haciendo lo que nadie quiere hacer, aunque es necesario que alguien lo haga. Los hombres que saltan cuando se presenta la oportunidad de seguir el ejemplo de Jesús son grandes en el Reino.

¿Y usted que? Es muy importante como lavar los pies? ¿Está eso por debajo de su dignidad? Espero que no porque si es así, puede que sea un hombre, pero está muy lejos de ser un hombre del Reino. Sea grande hoy.
Sea grande postrandose.

¿Cómo está usted sirviendo a otros en las esferas siguientes? ¿Cual manera práctica, pude en la actualidad servir en es los siguiente?

Matrimonio: _____

Crianza de hijos: _____

Trabajo: _____

Iglesia: _____

Recupere su Autoridad

Mire más allá de lo que está a plena vista

Los israelitas vieron el mismo gigante que vio David, pero no lo consideraron de la misma manera

Lea Efesios 1:3 ¿Con cuales bendiciones espirituales ya Dios bendijo a los creyentes?

Lea Éxodo 7:1-2 ¿En qué sentido cree usted que Moisés debía ser dios para Faraón?

Dios le dio a Moises la tarea enorme de sacar a los israelitas de la esclavitud en Egipto. Dirigir al pueblo de Israel hacia la libertad estaba en el dominio de Moises. Estaba en la esfera de influencia, era el huerto, donde Dios lo había puesto. Pero Dios no solo ordenó a Moises, primero le dio el poder necesario para realizar Su voluntad.